



LA PÉROUSE

— hôtel —

Carte des Grands Vins au Verre

Premium Wines by the Glass



Offrez-vous aujourd'hui une dégustation parfaite de vin au verre grâce à la D-Vine. Votre verre de vin de 10 cl vous est servi dans les conditions parfaites : température idéale et aération correspondant à 3 heures de carafage.

Enjoy today a perfect tasting of a glass of wine. Your 10 cl Glass of wine is served in the perfect serving conditions: ideal temperature and an aeration which equals to a 3 hours decantation.





7.00 €

10 cl.

AOP MUSCADET SÈVRE ET MAINE 2017 **HVE**

**Domaine Bruno Cormerais, Cuvée
Prestige**

CÉPAGES

GRAPES

Melon de Bourgogne

RÉGION

LOCATION

Loire



Laissez-vous charmer par ce vin sec et élégant. Un vin tout en rondeur, en minéralité et en fraîcheur, aux jolies notes de pomme et de fleurs blanches.

You'll love this elegant, dry wine. It has generous doses of roundness, minerality and freshness with very nice notes of apple and white blossom.

Service avec la D-Vine
D-Vine service



11°C



3 H



Domaine de la Motte

8.00 €

10 cl.

AOP PETIT CHABLIS 2019 **AR**

Domaine de la Motte

CÉPAGES

GRAPES

Chardonnay

RÉGION

LOCATION

Bourgogne



Ce Petit Chablis vous surprendra par la richesse de son nez aux notes de pomme et d'acacia. Un vin avec de jolis amers et à la belle minéralité.

This Petit Chablis will surprise you with its rich aromas of apple and acacia. This is a wine with a pleasant touch of bitterness and lovely minerality.

Service avec la D-Vine
D-Vine service



12°C



3 H

HVE Haute Valeur Envi. / HVE Haute Valeur Envi.

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.



9.50 €

10 cl.

AOP SAINT-EMILION GRAND CRU 2016 **AB**

Château de Bechaud

CÉPAGES GRAPES

Cabernet Sauvignon,
Cabernet Franc, Merlot

RÉGION LOCATION

Bordeaux



Typique des vieux Merlot ce vin rouge dévoile une bouche riche, fruitée, aux notes de sous-bois et aux tanins souples.

This red wine is typical of Merlot that has been aged, with its rich and fruity palate, touch of undergrowth and supple tannins.

Service avec la D-Vine
D-Vine service



17°C



3 H



9.50 €

10 cl.

AOP SANCERRE 2019 **AR**

Domaine la Clef du Récit

CÉPAGES GRAPES

Sauvignon Blanc

RÉGION LOCATION

Loire



Ce vin élégant révèle un nez délicat, aux notes de pomme et de chèvrefeuille. En bouche, savourez un vin aux notes d'agrumes à la belle minéralité.

This elegant wine boasts a delicate nose with notes of apple and honeysuckle. Its a citrusy wine on the palate with great minerality.

Service avec la D-Vine
D-Vine service



12°C



3 H



14.00 €

10 cl.

AOP SANTENAY 1ER CRU CLOS FAUBARD 2017 **BD**

Domaine Muzard Lucien et Fils

CÉPAGES GRAPES

Pinot Noir

RÉGION LOCATION

Bourgogne



Issu des Côtes de Beaune ce 1er cru aux notes de kirsch et de framboise, vous séduira par sa rondeur et son joli fruité.

This Premier Cru from Burgundy's Côtes de Beaune has kirsch and raspberry notes and is superbly round and fruity.

Service avec la D-Vine
D-Vine service



16°C



3 H



10.00 €

10 cl.

AOP PESSAC-LÉOGNAN 2016

HVE

Château Baret

CÉPAGES GRAPES

Sauvignon Blanc, Sémillon

RÉGION LOCATION

Bordeaux



Un nez gourmand rappelant la tarte Tatin et une bouche bien équilibrée avec un côté zeste d'agrumes pour accompagner la richesse du vin.

A delicious tarte tatin-like nose and a well balanced palate with both a zesty citrus side and richness.

Service avec la D-Vine
D-Vine service



12°C



3 H

AB Agriculture Biologique / Organic

BD Biodynamie / Biodynamic

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.



15.00 €

10 cl.

AOP SAUTERNES 2012 AR

Château de Malle 2nd Cru Classé

**CÉPAGES
GRAPES**

Sémillon, Sauvignon,
Muscadelle

**RÉGION
LOCATION**

Bordeaux



Un vin liquoreux, au parfait équilibre sucre-acide, aux notes d'orange confite et de pain d'épices.

A sweet wine with the perfect balance of sugar and acidity, plus notes of candied orange peel and gingerbread.

**Service avec la D-Vine
D-Vine service**



10°C



3 H



DOMAINE DE
NERLEUX



8.50 €

10 cl.

**AOP SAUMUR CHAMPIGNY
2018** AR

Domaine de Nerleux, Les Loups Noirs

**CÉPAGES
GRAPES**

Cabernet Franc

**RÉGION
LOCATION**

Loire



Cette cuvée incontournable de l'appellation Saumur-Champigny dévoile une belle intensité aromatique. Les notes de cassis, mentholées et poivrées laissent place à une très jolie texture charnue en bouche.

This leading Saumur-Champigny wine boasts beautiful aromatic intensity. Blackcurrant, mint and pepper notes introduce a very nice full bodied wine on the palate.

**Service avec la D-Vine
D-Vine service**



17°C



3 H



7.50 €

10 cl.

**AOP CÔTES-DE-PROVENCE
2019** AR

Villa Vallombrosa, Cuvée Prunelle

**CÉPAGES
GRAPES**

Mourvèdre, Cinsault,
Grenache, Syrah, Rolle

**RÉGION
LOCATION**

Provence



L'été s'installe à chaque dégustation avec ce vin délicat. Fraise des bois, pêche, Calisson d'Aix, pamplemousse... pour un bel équilibre entre fruité et vivacité.

It feels like summertime with every taste of this delicate wine. Wild strawberry, peach, marzipan and grapefruit notes make for a beautiful balance of fruitiness and vivacity.

**Service avec la D-Vine
D-Vine service**



11°C



3 H



9.50 €

10 cl.

**AOP CROZES-HERMITAGE
2018** AB

Domaine Laurent Habrard

**CÉPAGES
GRAPES**

Syrah

**RÉGION
LOCATION**

Rhône



Ce cru des Côtes du Rhône profite de toute l'expression gourmande que peuvent offrir de vieilles vignes de Syrah.

This Côtes du Rhône cru has the deliciously expressive character of old vine Syrah.

**Service avec la D-Vine
D-Vine service**



18°C



3 H

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.

AR Agriculture raisonnée / Sustainable agriculture

Prix nets en euros. / Prices shown are Euros net prices.